

CHIVITE APELA A AUNAR EN TORNO AL PROYECTO SOCIALISTA LA MAYORÍA DE PROGRESO QUE HAY EN NAVARRA

Categories : Noticias

Date : 04-05-2019



Ángel Sanz plantea para Tudela lograr la carta de capitalidad

La candidata a Presidenta del Gobierno del PSN-PSOE, María Chivite, apela a la ciudadanía navarra de progreso a sumarse al proyecto socialista para conseguir liderar el próximo Gobierno de Navarra y poder así implementar políticas sociales. Chivite afirma que los socialistas quieren una Navarra foral, innovadora e igualitaria, y que con esos ejes están estructurando sus propuestas. Garantizar el autogobierno, innovación económica y social e igualdad, no solo entre mujeres y hombres, sino territorial, en el acceso a los servicios públicos y las oportunidades y en un modelo de entender la sociedad y de educar en esos valores y principios igualitarios.

Chivite destaca que Navarra es progresista, como ha quedado demostrado en las elecciones generales, por lo que la ciudadanía no quiere ni un gobierno de derechas ni nacionalista. Además, dice, tenemos un proyecto avalado por el trabajo de esta legislatura, con propuestas rigurosas y conectadas con las preocupaciones de la ciudadanía. Empleo, Educación, conciliación, igualdad. Por eso estamos en disposición de liderar un gobierno social.

En la presentación de la candidatura de Tudela, Chivite ha señalado que no queremos volver al pasado ni la reedición de gobiernos de corte nacionalista. Queremos un futuro de ilusión, en convivencia y sin exclusiones. Y

los socialistas, dice, somos los que garantizamos esa Navarra foral, innovadora e igualitaria que priorice las políticas sociales y lo haga desde el respeto a nuestro marco institucional e integrando la pluralidad. Quien, como en España, quiera un gobierno de progreso para Navarra, dice, que se una al proyecto socialista para hacerlo posible.

María Chivite ha felicitado al candidato de Tudela, Ángel Sanz, por el equipo que ha construido y las propuestas que plantea para la ciudad y ha puesto en valor que el PSN-PSOE presenta 68 candidaturas, un claro ejemplo del compromiso con el socialismo de tantas personas pero también del espíritu municipalista del partido. Tudela, dice, igual que Navarra y ya España, necesita un liderazgo socialista.

Por su parte, el candidato de Tudela, Ángel Sanz, ha afirmado querer construir una Tudela abierta, tolerante, valiente y solidaria, ecológica, culturalmente viva, más moderna y actual, diversa, y que ponga el acento en el bienestar de los vecinos y vecinas.

Afirma Sanz estar dispuesto y preparado para liderar el próximo gobierno municipal, de izquierdas, progresista y no nacionalista. Y destaca el equipo joven, renovado y comprometido con el que cuenta.

Además, relata algunas de las cuestiones que serán prioritarias en la próxima legislatura para los socialistas. Entre ellas, lograr por fin la carta de capitalidad que tantos años llevan los socialistas proponiendo sin que el cuatripartito ni UPN hayan querido apoyar. Pero también se trabajará para poder contar con un tercer centro de salud, mejores infraestructuras deportivas y para avanzar en políticas de igualdad.